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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第1回 7月7日 
通算1466回

第46回 6月30日 
通算1465回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1464回　
●会員数         　66名　　
●出席免除者数　　 20名
●出席者数　　　　 56名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　91.80％

1463回の修正　
●会員数         　66名　　
●出席免除者数　　 20名
●出席者数　　　　 45名
●補填者数　　　　　7名
●出席率　　　　88.14％

1465回例会
次年度会報・ＩＴ委員会　谷川委員長
来年も引き続きＨＰ上にて会報を掲載していきます
が、次年度は皆様の自慢のペットの写真やご趣味等
についても掲載できたらと考えております。原稿は
100文字程度、写真も添えて私まで宜しくお願い致
します。

幹事報告
峰山ロータリークラブが7月2日より京丹後ロータリ
ークラブへと名称変更されます。本年度各委員長様
には過日お願いしていましたとおり、7月7日までに
委員会の活動報告を事務局に提出いただけますよう
お願い致します。先週会長より報告のありました神
山会員の退会記念品については本日出席されないと
いうことでご自宅に郵送致しました。

幹事退任挨拶

幹事を引き受けた時に、「例会を普通にしたい」と
思いそれだけを1年間考えてきました。幹事として
孤独にさいなまれる時もありました。その時はロー
タリーの原点である奉仕をする為のリーダーを養成
する勉強の場だと考え、前に進むことができました。
ロータリークラブとはクラブを挙げて奉仕をする団
体ではなく将来の奉仕をするリーダーを養成する団
体であり、私はその場を与えていただいたと理解し
て一生懸命努めさせて頂きました。会長のお話にも
ありましたように定款・細則あってこそのロータリ
ークラブであり、その原点に立ち戻る様に一生懸命
やってきたつもりです。完全に原点に戻すことはで
きませんでしたが、今後も勉強したいと思います。
ロータリークラブで一度幹事をすると、「ロータリ
ークラブの会員からロータリアンになれる」と先輩
方からお言葉を頂いたことがあります。確かにそう
だと実感致しました。ただ実感したところで慢心に
なってしまいますので、また一から勉強して行きた
いと思います。1年間本当に有難うございました。

佐川　　肇君　1年間理事役員の皆様、各委員長の皆様大変お世話になりました。至らな
　　　　　　　い会長ではありました　が、会員の皆様の温かいご理解と深い友情を有難
　　　　　　　うございました。
榧木八洲夫君　会員の皆様、1年間のご支援有難うございました。お陰さまで本日無事完
　　　　　　　走致しました。今後とも宜しくお願い致します。
冨川　　悟君　佐川会長、榧木幹事、1年間大変ご苦労様でした。今日は格別ににこやか
　　　　　　　な顔ですね。来年私もそのような顔になれる様、来週から頑張りたいと思
　　　　　　　います。
箸尾　文雄君　30周年という節目の年度、会長幹事初め理事役員のご尽力に感謝して。
藤川　保雄君　本年度お世話になりました。次年度も宜しくお願いします。
中井　一男君　会長、幹事様及び執行部の皆様、1年間ご苦労様でございました。これで
　　　　　　　終わりと違いますので宜しくお願い致します。
平野　貞治君　佐川会長はじめ役員の皆様大変ご苦労様でした。
山本　直明君　本年度も有難うございました。
小西　敏文君　佐川会長、1年間ご苦労様でした。次年度も協力宜しくお願い致します。
多田　　廣君　会長はじめ理事役員の皆様、お世話になりました。ご苦労様でした。
福本　良平君　本年度お世話になりました。来年度もよろしく。
井上　正行君　本年度クラブ奉仕プロジェクト委員会へのご協力有難うございました。
森下　泰行君　1年間お世話になり有難うございました。
小池　恭弘君　1年間ご苦労様でした。
北神　徳明君　佐川会長、榧木幹事、1年間大変お世話になりました。ＩＭ，30周年と大
　　　　　　　変な年でしたが、大成功を成し遂げられました。感謝感謝の1年でした。
潮田　悦男君　役員の皆様1年間ご苦労様でした。次年度の重責を果たすため、引き続き
　　　　　　　宜しくお願い申し上げます。
矢追家麻呂君　会長・幹事1年間お疲れ様でした。
楠木　重樹君　本年度の理事、役員の皆様、ご苦労様でした。次年度冨川丸の活躍を念願
　　　　　　　しています。
植倉　一正君　1年間お世話になりました。
橋本　和典君　やっと1年終わりました。ご協力有難うございました！来年また、ニコニ
　　　　　　　コ委員会に入ります。ヨロシク。でもホンマにニコニコ本来の使い方して
　　　　　　　や！社会奉仕の地区委員も言うたはったみたいに！！
石野　捨雄君　渡辺さん、1年間ご苦労様でした。ニコニコに協力させていただきます。
髙野　　治君　今年1年間、有難うございました。佐川会長をはじめ皆様、ご苦労様でした。
山本　尚永君　本年度、親睦活動委員会にご協力有難うございました。私自身色々経験さ
　　　　　　　せて頂き勉強になりました。これからのロータリー活動に生かして生きた
　　　　　　　いと思います。有難うございました。
増井　義久君　山本委員長お疲れ様でした。来年も宜しくお願いします。
宮西　正伸君　ニコニコ担当の皆様1年間お疲れ様でした。
森　　一紀君　1年間有難うございました。
多田　実君　鈴木浩之君　谷川千代則君　水野憲治君　野上利樹君　ニコニコ協力。
野﨑　隆男君　会員の皆様ニコニコ協力1年間本当に有難うございました。
渡辺　英孝君　会長はじめ、理事役員の皆様ご苦労様でした。今年度最後のニコニコ協力
　　　　　　　です。集計を楽しみにしています。

会長退任挨拶

▼次項へつづく

例会状況報告

１.開会の点鐘　18時00分
２.ソング
「君が代・奈良大宮RCの歌」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.友愛例会　
６.閉会の点鐘　19時00分

例会プログラム　会長退任にあたり一言ご挨拶申し上げます。
昨年７月１日に第１回目の例会で始まった今年度ですが、本日６月３０日
に第４６回の最終例会を迎えるという、ちょうど丸１年の活動期間を終了
する運びとなりました。
 　先ずはこの１年を大過なく無事に終えることが出来ますことは、偏に会
員皆様方の深い友情と暖かいご理解、ご協力のお陰と心から深く感謝申し
上げます。
　特に本年度はクラブ創立３０周年を迎えるという非常に大事な年であり、
さらに地区第４組のI.M.を主管開催するという大役を与えられた重要な１
年でありました。
　私のような者にこのような大役が務まるかどうか、非常に不安でしたが、

それぞれの委員長様始めスタッフの皆様方のご尽力で見事に成功したことに感謝申し上げます。
　私は年度当初にいくつか重点目標を設定しました。そのなかでも特に強調したのが「例会への出席率の向上」で
あります。改めて申し上げるまでも無く、ホームクラブへ出席してこそ「会員相互の親睦と友情」が深まり、クラ
ブ内の伝達事項もより早く正確になるのです。例会は会員の相互理解の場であり、同時に修練の場である、といわ
れております。お陰様でこの１年、随分ホームクラブの出席率は向上しました。出席率１００パーセントは限りな
い夢ではありますが、いつか実現することを願っております。
　財団寄付について、はじめての試みとして、地区目標160ドルのうち1万円を前期会費に含めて集めさせていただ
きました。全会員が等しく公平に最低限度の負担をお願いする、ということで理事会で議論の結果実施いたしまし
た。その後反論もなく、皆様方にはこの趣旨がご理解いただいたものと感謝しております。
　また理事・役員の皆さまには、理事会開催の際、必ず定款・細則を用意するようにお願いしました。いろんな事
業を企画立案するとき、経験則や憶測だけで判断せず、必ず定款細則に違背しないかどうか判断の資料とするため
であります。
おかげ様で、毎理事会非常に活発な議論が行われました。理事・役員の皆様には準備期間も含めてこの1年半大変お
世話になりました。
　さて、本年度実施した諸事業のなかで先ず、新世代のための事業として、子供たちが犯罪の被害に遭わないため
につくられたDVD「いかのおすし一人前」を全県下の小学校、幼稚園、保育所へ配布する事業に全面的に協力しまし
た。これによりガバナー特別賞を受賞し、また新世代育成基金奨励賞を受賞しました。
　続いて「みんなで守ろう世界遺産」の掛け声のもと３年計画で始まった、環境保水事業の一環として、東大寺境
内への植樹事業は、今年で最終年となりましたが、本年も百日紅やアケビの木を植樹しました。これらの事業は、
川端ガバナーが提唱されたテーマ「次の世代にときめきを」―地域社会に根ざした奉仕活動―  に合致するものと
自負しております。

  　冒頭で申し上げた、地区第４組I.M.は、岡村吾郎ゼネラルリーダーのご指導の下１０月１８日に奈良県新公会堂で開催いたしました。天候にも恵ま
れ、川端ガバナー始め多数のご来賓、県下ロータリアン３６０名余のご参加を得て盛況の内に終了することが出来ました。これは偏に土谷宗一委員長の
周到な準備作業とスタッフの皆様方の献身的な努力のお陰と改めて感謝申し上げます。
　クラブ創立３０周年記念事業につきましては、間伐材で作られたベンチを「なら１００年会館」及び「奈良県文化会館」に寄贈いたしました。また、
松岡嘉平治様のご尽力で「ならのやえざくら」を県から分けていただき、市内の小中学校と奈良市役所に記念植樹いたしました。
　１月２０日には、奈良ホテルで創立３０周年記念式典及び祝賀会を開催いたしました。
奈良県知事荒井正吾様、奈良市長藤原昭様、川端ガバナー、松村地区幹事長、パストガバナー、及び友好クラブの東京恵比寿RC、大宰府RCの皆様、会員の
奥様方等多数のご来賓、お客様をお迎えして盛大に挙行できました。
　３０周年記念事業が成功裡に終了できたのも偏に楠下実行委員長、清岡副委員長始め実行委員の皆様方のご尽力のお陰と改めて厚く御礼申し上げます。
　この他にも、年４回の家族親睦例会、友好クラブの相互訪問・交換卓話の実施、三笠中学校での「労働に学ぶ」等諸事業を行ないました。担当された
各委員会には大変お世話になりました。ただ、新型インフルエンザの流行で２，３の事業が中止になったことは残念であります。
　最後にクラブにとって記念すべき年に会長を勤めさせていただいたことは、私にとって眞に光栄に存じております。皆様方が「今年はええ年やったな
あ」、と少しでも感じていただけたなら、それは私にとって望外の喜びであります。
　そして、この至らない会長をまさに内からたくましく支えてくれた榧木幹事に心から深く感謝しております。
 次年度冨川会長、植村幹事が無事船出して、有意義な１年となりますことを御祈念申し上げて退任のご挨拶と致します。眞に有難う御座いました。

2008～2009年度
会 長 佐川  肇

ニコニコ箱　本日計 104,000円　累計　2,760,570円

●会報・ＩＴ委員会／谷川千代則　藤井正勝　野上利樹  ●Webmaster／谷川千代則
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2009年7月14日　
前期活動方針発表 クラブ協議会

次週の例会



1465回例会
次年度会報・ＩＴ委員会　谷川委員長
来年も引き続きＨＰ上にて会報を掲載していきます
が、次年度は皆様の自慢のペットの写真やご趣味等
についても掲載できたらと考えております。原稿は
100文字程度、写真も添えて私まで宜しくお願い致
します。

幹事報告
峰山ロータリークラブが7月2日より京丹後ロータリ
ークラブへと名称変更されます。本年度各委員長様
には過日お願いしていましたとおり、7月7日までに
委員会の活動報告を事務局に提出いただけますよう
お願い致します。先週会長より報告のありました神
山会員の退会記念品については本日出席されないと
いうことでご自宅に郵送致しました。

幹事退任挨拶

幹事を引き受けた時に、「例会を普通にしたい」と
思いそれだけを1年間考えてきました。幹事として
孤独にさいなまれる時もありました。その時はロー
タリーの原点である奉仕をする為のリーダーを養成
する勉強の場だと考え、前に進むことができました。
ロータリークラブとはクラブを挙げて奉仕をする団
体ではなく将来の奉仕をするリーダーを養成する団
体であり、私はその場を与えていただいたと理解し
て一生懸命努めさせて頂きました。会長のお話にも
ありましたように定款・細則あってこそのロータリ
ークラブであり、その原点に立ち戻る様に一生懸命
やってきたつもりです。完全に原点に戻すことはで
きませんでしたが、今後も勉強したいと思います。
ロータリークラブで一度幹事をすると、「ロータリ
ークラブの会員からロータリアンになれる」と先輩
方からお言葉を頂いたことがあります。確かにそう
だと実感致しました。ただ実感したところで慢心に
なってしまいますので、また一から勉強して行きた
いと思います。1年間本当に有難うございました。

佐川　　肇君　1年間理事役員の皆様、各委員長の皆様大変お世話になりました。至らな
　　　　　　　い会長ではありました　が、会員の皆様の温かいご理解と深い友情を有難
　　　　　　　うございました。
榧木八洲夫君　会員の皆様、1年間のご支援有難うございました。お陰さまで本日無事完
　　　　　　　走致しました。今後とも宜しくお願い致します。
冨川　　悟君　佐川会長、榧木幹事、1年間大変ご苦労様でした。今日は格別ににこやか
　　　　　　　な顔ですね。来年私もそのような顔になれる様、来週から頑張りたいと思
　　　　　　　います。
箸尾　文雄君　30周年という節目の年度、会長幹事初め理事役員のご尽力に感謝して。
藤川　保雄君　本年度お世話になりました。次年度も宜しくお願いします。
中井　一男君　会長、幹事様及び執行部の皆様、1年間ご苦労様でございました。これで
　　　　　　　終わりと違いますので宜しくお願い致します。
平野　貞治君　佐川会長はじめ役員の皆様大変ご苦労様でした。
山本　直明君　本年度も有難うございました。
小西　敏文君　佐川会長、1年間ご苦労様でした。次年度も協力宜しくお願い致します。
多田　　廣君　会長はじめ理事役員の皆様、お世話になりました。ご苦労様でした。
福本　良平君　本年度お世話になりました。来年度もよろしく。
井上　正行君　本年度クラブ奉仕プロジェクト委員会へのご協力有難うございました。
森下　泰行君　1年間お世話になり有難うございました。
小池　恭弘君　1年間ご苦労様でした。
北神　徳明君　佐川会長、榧木幹事、1年間大変お世話になりました。ＩＭ，30周年と大
　　　　　　　変な年でしたが、大成功を成し遂げられました。感謝感謝の1年でした。
潮田　悦男君　役員の皆様1年間ご苦労様でした。次年度の重責を果たすため、引き続き
　　　　　　　宜しくお願い申し上げます。
矢追家麻呂君　会長・幹事1年間お疲れ様でした。
楠木　重樹君　本年度の理事、役員の皆様、ご苦労様でした。次年度冨川丸の活躍を念願
　　　　　　　しています。
植倉　一正君　1年間お世話になりました。
橋本　和典君　やっと1年終わりました。ご協力有難うございました！来年また、ニコニ
　　　　　　　コ委員会に入ります。ヨロシク。でもホンマにニコニコ本来の使い方して
　　　　　　　や！社会奉仕の地区委員も言うたはったみたいに！！
石野　捨雄君　渡辺さん、1年間ご苦労様でした。ニコニコに協力させていただきます。
髙野　　治君　今年1年間、有難うございました。佐川会長をはじめ皆様、ご苦労様でした。
山本　尚永君　本年度、親睦活動委員会にご協力有難うございました。私自身色々経験さ
　　　　　　　せて頂き勉強になりました。これからのロータリー活動に生かして生きた
　　　　　　　いと思います。有難うございました。
増井　義久君　山本委員長お疲れ様でした。来年も宜しくお願いします。
宮西　正伸君　ニコニコ担当の皆様1年間お疲れ様でした。
森　　一紀君　1年間有難うございました。
多田　実君　鈴木浩之君　谷川千代則君　水野憲治君　野上利樹君　ニコニコ協力。
野﨑　隆男君　会員の皆様ニコニコ協力1年間本当に有難うございました。
渡辺　英孝君　会長はじめ、理事役員の皆様ご苦労様でした。今年度最後のニコニコ協力
　　　　　　　です。集計を楽しみにしています。

  　冒頭で申し上げた、地区第４組I.M.は、岡村吾郎ゼネラルリーダーのご指導の下１０月１８日に奈良県新公会堂で開催いたしました。天候にも恵ま
れ、川端ガバナー始め多数のご来賓、県下ロータリアン３６０名余のご参加を得て盛況の内に終了することが出来ました。これは偏に土谷宗一委員長の
周到な準備作業とスタッフの皆様方の献身的な努力のお陰と改めて感謝申し上げます。
　クラブ創立３０周年記念事業につきましては、間伐材で作られたベンチを「なら１００年会館」及び「奈良県文化会館」に寄贈いたしました。また、
松岡嘉平治様のご尽力で「ならのやえざくら」を県から分けていただき、市内の小中学校と奈良市役所に記念植樹いたしました。
　１月２０日には、奈良ホテルで創立３０周年記念式典及び祝賀会を開催いたしました。
奈良県知事荒井正吾様、奈良市長藤原昭様、川端ガバナー、松村地区幹事長、パストガバナー、及び友好クラブの東京恵比寿RC、大宰府RCの皆様、会員の
奥様方等多数のご来賓、お客様をお迎えして盛大に挙行できました。
　３０周年記念事業が成功裡に終了できたのも偏に楠下実行委員長、清岡副委員長始め実行委員の皆様方のご尽力のお陰と改めて厚く御礼申し上げます。
　この他にも、年４回の家族親睦例会、友好クラブの相互訪問・交換卓話の実施、三笠中学校での「労働に学ぶ」等諸事業を行ないました。担当された
各委員会には大変お世話になりました。ただ、新型インフルエンザの流行で２，３の事業が中止になったことは残念であります。
　最後にクラブにとって記念すべき年に会長を勤めさせていただいたことは、私にとって眞に光栄に存じております。皆様方が「今年はええ年やったな
あ」、と少しでも感じていただけたなら、それは私にとって望外の喜びであります。
　そして、この至らない会長をまさに内からたくましく支えてくれた榧木幹事に心から深く感謝しております。
 次年度冨川会長、植村幹事が無事船出して、有意義な１年となりますことを御祈念申し上げて退任のご挨拶と致します。眞に有難う御座いました。

ニコニコ箱　本日計 104,000円　累計　2,760,570円
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